
本文是 2022年 3月 25日付费文章

原创作者： 张情三

题目《如何实现财务自由？你要牢记，这三大黄

金法则》（付费阅读，已删）

前天在知乎上看到一篇回答，是关于赚钱的，让

我想起了自己创业时的痛苦和快乐

由此而发，准备写一篇付费文章来总结我在财富

自由道路上积累的经验，一共三条，我称 之为

赚钱的三大黄金法则，一条 3元，我设置为 9

元，已经进群的朋友，不用购买，直接在文章保

存群查看即可

如果三条全部做到，不说年入百万，年入几十万

还是很轻松的，如下:

只分享 10%的干货，想要了解更多，加入我的付

费群聊，和我交流

1，永远不要有“省钱”的思想



在 zg这片土壤，我们从小到大都在被教导要“勤

劳节俭”，不能铺张浪费

这就导致了我们的价值观里有“省吃俭用”的思

想，其实，如果我们有这种思想，是永远不 可

能实现财富自由的

因为想要做成一件事，就必须先放下一个思想，

比如，想要赚钱，就必须要丢掉省钱的想法

如果我们满脑子都想着省钱，那又怎会思考如何

赚钱呢?

股神巴菲特说过:“人一旦有了省钱的脑子，就失

去了赚钱的头脑，然后就穷得很安稳” 我们普通

人为什么大多数都是庸庸碌碌地过完了一生?

因为我们害怕冒险，害怕承担风险，所以省吃俭

用，步步为营，每次支出和收入都是那么 的刚

刚好，没有丝毫意外。

试想一下，如果你哪一天，失业了怎么办?每个



月透支了怎么办?没钱了怎么办?你觉得这件 事

是好是坏?

习惯于打工的穷屌丝，肯定会抱怨，老天不公平，

人生已经如此艰难，为什么还让我失业?

而在我看来， 这是一次前所未有的机遇，会让

我感觉到兴奋，古人云:“祸福相依”，危机一 直

都是与机遇并存的

这就是一次打破我们舒适圈最好的机会，人一旦

有了痛苦，才会反思，才会有进步，我们 的收

入才有可能翻倍

不然，你的收入 18岁是 4000，80岁还是 4000

只要不是铺张浪费，该吃吃该喝喝，不要因为你

狭隘的思想，降低了自己的幸福感

所以，把“省钱的脑子”放下，你才有可能生发赚

钱的智慧。你要知道，机会都是藏在危机 之下

的



越会花钱的人，越有钱

2，永远不要试图通过“打工”致富

（包括一切体力劳动的工作）

我在“打工人，是一辈子的狗”这篇文章，提到，

打工本质就是出卖自己的时间，为别人干 活，

但实际上，出卖了时间不说，还吃进了一堆垃圾

思想， 让自己更加固化在底层，这才是最可怕

的

我预测，在未来，打工的人直到八十岁还得打工

打工人为什么愿意打工?

就是因为稳定，有国家的福利政策，有公司的退

休计划

但是我们处在一个飞速发展的时代，等我们到那

个时候，可能根本没有退休金，公司也不会管你

的死活



那怎么办?我们难道不应该掌握自己的命运吗?

为什么要依赖政府呢?

我承认，我们 z国现在正处在高速发展阶段，未

来还会发展得更好， 这点是毋庸置疑的，但其

实，不管国家发展得再好，都跟我们没有太大关

系

就拿我们✘✘✘上台之后推行的脱贫来说吧

普通人，都会认为这是国家很照顾我们贫民老百

姓，国家会为我们着想，所以，我们要更加爱 g

其实，让普通人更加爱 g才是✘✘✘推行脱贫的
本质

我心说，你拿到国家给你的一分钱了吗?你看到

你村里的穷屌丝几年之后不穷了吗?他照样穷

g家只不过是做做样子，你就当真了?别人给你

一点甜头，你就要把肺掏出来给他看?

其实，穷人不管用什么样的脱贫政策都是穷人，



不会有什么变化，因为都治标不治本， 穷人的

穷根在思想上，和有没有钱无关

而且 g家也不会真的允许所有人都富起来，↑层

社会的精英们更加不允许，所以你不要幻想 有

人能帮你，他们都是虚情假意，本质都是为了自

己的利益

因为社会的运行规则，决定了只能是大部分人成

为别人的奴隶，少数人掌握着权利，从古到今，

都是如此

而打工人就是奴隶，活的连狗都不如，老板，企

业主就是掌握着权利的人

我为什么说打工人不可能致富呢?

因为↑层人不允许你致富啊，它不可能让你去抢

它的肉吃，你吃草就够了

这也就是为什么打工人的薪水很低，也永远不会

上涨的原因



老板就是想让你只能勉强饿不死，又给你点希望，

好让你一直为他工作，帮他们创造价值

老板会用各种鸡汤来安慰你，说平凡可贵，清静

无为，只要努力就能成功，你不成功就是因为不

努力，反正什么垃圾他都敢说，因为他说你就会

信

这样的老板最喜欢跟你谈感情，因为不用花一分

钱就可以让你死心塌地地干活

所以，那些整天跟你套近乎，赞美你，跟你谈感

情的老板都是想白嫖你，根本没把你当人，而那

些跟你谈金钱，跟你谈工资和奖金的老板，才是

好老板

这话又说回来

95%以上普通人的一生，从三岁幼儿园到 22岁

大学毕业，努力将近二十年就是为了一份高 薪

工作

抱歉，月薪 2000和月薪 20000的打工人，在



我眼里没什么区别，因为性质都是一样的

都是出卖时间换取金钱

打工人的薪水＝时间✘时薪

但这两个都有很明显的天花板

我们人一天二十四小时，除了吃饭、睡觉，还只

省十个小时不到，时薪也差不了多少 所以，收

入是非常有限的

但是我们普通人， 难免会有打工的时候，因为

我们没有背景，没有资源，只能靠自己一步 一

步往上爬，打工，创业，当老板，做企业，搞投

资，这是我们普通人的轨迹

那些有背景，有资源的，就直接可以从第三层开

始，比如，有的家族企业，孩子长大了直接接手

企业就可以了，我们普通人没法比，也没必要比，

打好自己手上的牌即可



那我们打工的时候，不看钱，看什么呢?

最重要的指标就是:自身的成长

如果一个公司是以员工成长为重，致力于帮助员

工成长的话，那就可以说这是一家好公司 ，值

得一试

但如果找到一家公司，是以压榨员工为手段赚钱

的话，立马转头就走， 这样的公司不光会 打压

你的自尊，还会往你的脑袋里装垃圾，非常地不

划算

宁可不赚这个钱，也坚决不允许别人往你脑袋里

装垃圾，一定要记住这点

当你经过一定打工周期，自身有了能力，有价值

之后，你就可以考虑开创自己的事业了

通过【出售能力和价值】来赚钱，不再是时间了，

通过你的能力和价值来满足某一群体的 需求或

者解决社会上某个问题，对应的设计出一个产品



建立一个属于自己的系统，把自己的产品卖给需

要的人， 财富就会源源不断的向你涌入

关键就是，把自己的知识财富转化为一个产品，

然后建立一个可自动化运行的系统，这样 自己

不用劳动就可以获得收入

这才是财富自由的关键，关键在于自由，也就是

你要考虑，如何做到什么都不用做，就能赚很多

钱

这个话题太大，想了解更多，加入我的付费群聊，

和我交流

3，想要致富，一定要建立自己的影响力

其实，我们可以看到，不管是哪一个领域的成功

人士，都是有很多人支持追捧的，很有影 响力

人，都是人捧起来的

在你创业的时候，一定要培养自己的支持者和追

随者，一旦有了影响力，想穷也没那么容易



如比，某某明星，粉丝几千万，万一他哪天心情

好写了首歌， 发个付费专辑，之后就什么都不

用做，等收钱即可，几千万很容易就到手

但如果，你是一个名不见经传的小喽啰，你发专

辑，会有人看吗?

没人，那肯定就赚不了钱

赚钱的逻辑都是一样的，有价值有需求， 营销

别人大脑，调动别人的情绪，侵占别人的时间精

力，吸引有需要的人群，价值互换，钱就到手了

其实，只要你能占领别人的时间，精力，能调动

别人的情绪，你就能赚到钱，那些短视频创作者

就是这样做的，他们专门打包大众的时间，转手

一卖，钱就到手了

但相比于卖时间，卖自己的价值更持久

赚钱，就是我有货，你需要，我有服务，你需要，



达成交易， 钱就产生了

而我们为什么要建立自己的影响力， 为什么要

做营销呢?

因为就算你有产品，但是压根没人知道， 别人

脑袋里根本没有你的产品，那你怎么能赚到钱呢?

其实，我写文章，就是在营销你的大脑，把我的

思想装进你的脑袋，建立自己的影响力，对，我

非常的坏，我最根本目的就是为了赚你的钱

如果你觉得我非常可恶，说明我的文章你不适合

看，我们不是一路人，你只适合看鸡汤，立马把

我拉黑，然后继续浏览垃圾信息，在其中浸泡吧

一旦我成功的把思想装进你的脑袋，那成交就是

顺手的事， 赚钱也就很容易了

所以，所有人的动作，什么搞笑的，夸张的，卑

微的，都是为了让你记住他，只要你记住了他，

你才有可能会给他交钱，不然你以为那些人真的



很傻吗?其实他们比谁都清醒

那如何才能有影响力呢?

1，持续产出有价值的内容

2，领导力（一定要敢说话，只要你敢说，就一

定有很多人信，然后追随你支持你）

3，说话坚定（没人会信服一个说话犹犹豫豫的

人）

如果你是公司的领导人

要懂得培养自己的追随者和支持者

你看成功的人，比如任正非，他的商业帝国，不

是他一个人的成绩

但是他能够凝聚几千名员工，把他自己的梦想变

成一群人的梦想，培养追随者和支持者， 让他

的企业成功上了好几个量级



你的心装得下多少人，就能做多大的事

这里的关键就是：沟通能力和为人处事，不仅要

有强大的沟通能力，更需要有成就别人的胸怀，

让员工觉得自己的价值被凸显和重视

才能从最深层激发他们的驱动力，让所有人的力

量往一块使

这个就是真正的领导力、凝聚力和人格魅力，能

让你从一个人爬楼梯变成一群人开火箭 真正的

成功， 绝不是一个人的事

来自微信公众号:重启你的大脑


